



1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Kiki Muliawati, (2018): The Comparison between Male and Female Students' Ability in Writing Spoof Text at the State Senior High School 1 BatangGansal – Inhu Regency

The main focus of this research is to investigate whether there is a significant difference between male and female students' ability in writing spoof text at the state senior high school 1 BatangGansal- Inhu Regency. This research had two variables, gender (Male and Female) students as an independent variable and writing ability of spoof text as a dependent variable. This research is a causal comparative research. The population of this research was the Eleventh grade students of State Senior High School 1 BatangGansalInhu Regency. The researcher selected 16 students from each group (Male and Female) from the population as the sample by used simple random sampling. There was 32 students as sample out of 118 students. In collecting the data, the writer used writing test. In analysing the data, the writer used Independent Sample T-test formula calculated by using SPSS 20.0 version. Based on the analysis of data, writing ability of male students are categorized into sufficient less level, while writing ability of female students are categorized into enough level. Then, the analysis of Independent Sample T-test Formula, the result showed that the sig.(2-tailed) is 0.001 lower than 0.05 ($0.001 < 0.05$). Hence, it means that H_0 was rejected and H_a was accepted. Based on the research findings, it can be conclude that there is significant difference of Male and Female students on Writing Ability of Spoof Text at the Eleventh Grade of State Senior High School 1 BatangGansalInhu Regency.

Key words: *Male, Female, Writing Ability, Spoof Text.*



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Kiki Muliawati, (2018): Studi Perbandingan antar Murid Laki – laki dan Murid Perempuan dalam Menulis Spoof Teks di Sekolah Menengah Atas – Kabupaten Inhu.

Fokus utama pada penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada atau tidak perbedaan yang significant antara murid laki laki dan perempuan pada kemampuan mereka dalam menulis teks spoof di kelas dua SMA N 1 Batang Gansal Kabupaten Inhu. Dalam penelitian ini memiliki dua variable , Jenis kelamin (laki-laki dan perempuan) sebagai variable independent dan kemampuan menulis teks spoof sebagai variable dependent. Penelitian ini merupakan penelitian kausal konparatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas dua SMA N 1 Batang Gansal Kab Inhu. Peneliti memilih 16 siswa pergroup (laki laki dan perempuan) ssebagai sample dari populasi dengan menggunakan teknik simple random sampling,dari 118 siswa di ambil 32 siswa sebagai sample. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan test menulis. Dalam menganalisi data penulis menggunakan independent sample t-test di hitung menggunakan SPSS Versi 20.00. Berdasarkan analisi data nilai kemampuan menulis laki laki termasuk kedalam kategori kurang. Sedangkan nilai kemampuan menulis perempuan termasuk ke dalam categori cukup. Kemudian berdasarkan analisi independent sample t-test menunjukan hasil bahwa sig.(2-tailed) sebesar 0.001 lebih rendah dari 0.05 ($0.001 < 0.05$). Oleh sebab itu dapat di simpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a di terima. Berdasarkan penemuan peniltian ,dapat di simpulkan bahwa terdapat perbedaan yang significant antara siswa laki laki dan perempuan dalam menulis spoof teks di kelas dua SMA N 1 Batang Gansal Kab Inhu.

Kata Kunci: Jenis Kelamin, Kemampuan Menulis, Teks Spoof .

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

ملخص

كيكي مولياواتي، (2018): مقارنة كتابة النص الاحتيالي بين التلاميذ واللاميذات في الفصل الثاني بالمدرسة الثانوية الحكومية الأولى باتانج كانسال بمنطقة إندر اكيري هولو.

تركيز هذا البحث معرفة الاختلاف الهام بين التلاميذ واللاميذات في مهارة كتابة النص الاحتيالي في الفصل الثاني بالمدرسة الثانوية الحكومية الأولى باتانج كانسال بمنطقة إندر اكيري هولو. في هذا البحث متغيران وهما الجنس (التلاميذ واللاميذات) كالمتغير المستقل، ومهارة كتابة النص الاحتيالي كالمتغير غير المستقل. هذا البحث بحث مقارن سببي. مجتمع هذا البحث التلاميذ واللاميذات في الفصل الثاني بالمدرسة الثانوية الحكومية الأولى باتانج كانسال بمنطقة إندر اكيري هولو. واختارت الباحثة 16 شخصا من قبل التلاميذ واللاميذات كعينة البحث عشوائيا، فالعينة هي 32 شخصا من 118 شخصا. ومن أجل جمع البيانات استخدمت الباحثة الاختبار التحريري. ومن أجل تحليل البيانات، فاستخدمت اختبار العينة المستقلة من خلال البرنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية برواية 20. وبناء على تحليل البيانات، تبدو مهارة الكتابة لدى التلاميذ في المستوى الضعيف، وأما مهارة الكتابة لدى اللاميذات فهي في المستوى المقبول. وبناء على التحليل من اختبار العينة المستقلة، كانت نتيجة sig (2-ذيل) بقدر 0,001 أصغر من 0,05 ($0,001 < 0,05$). وهكذا تم الاستنباط بأن الفرضية الصفرية مردودة والفرضية البديلة مقبولة. وبناء على نتيجة البحث، تم الاستنباط بوجود الاختلاف الهام بين التلاميذ واللاميذات فيكتابه النص الاحتيالي في الفصل الثاني بالمدرسة الثانوية الحكومية الأولى باتانج كانسال بمنطقة إندر اكيري هولو.

الكلمات الأساسية : التلاميذ، اللاميذات، النص الاحتيالي.